
Protokoll: 

Ausbau schnelles Internet Stolzenfels. Am 26.07.2022 war morgens um 10.00 Uhr ein Pressetermin 

der Rhein-Zeitung. Bei dem Termin waren Anwesend Stefan Dietz und Bernd Gowitzke 

Geschäftsführer der KTK, OB David Langner, Ortsvorsteher Gregor von der Heyden 

und Bernd Wieczoreck Vorstandsmitglied der EVM 

Im Rahmen des Breitbandausbaus konnten schon viele Bürger an das schnelle Internet angeschlossen 

werden. Nicht wenige hatten bei der Umstellung zeitliche und technische Probleme, die vor allem 

auch der schlechten Kooperation zwischen der deutschen Telecom und der KEVAG Telecom 

geschuldet sind. Begleitet von Corona bedingten Terminverschiebungen. Die Übertragungsraten 

variieren zum Teil stark. Es kommen nicht bei allen Kunden die vertraglich zugesagten 50Mbit 

Mindestübertragungsrate an. Es ist zu prüfen ob wir die Möglichkeit haben hier Nachbesserungen 

einzufordern. 

  

 


